

Thèmes de la Dixième Réunion des dirigeants économiques de l'APEC

Les leaders des 21 économies du bassin du Pacifique se retrouveront à Los Cabos (Mexique) les 26 et 27 octobre 2002, à l'occasion de la Dixième Réunion des dirigeants économiques du forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC). La stabilité et la croissance de cette région revêtent une importance cruciale pour l'économie mondiale et pour le Canada. Les dirigeants se rencontreront afin de procéder à des échanges de vues sur les problèmes économiques auxquels la région fait face. Ils voudront aussi déterminer l'orientation des mesures très diverses que prendra l'organisation pour appuyer la libéralisation du commerce et des investissements et soutenir la croissance et la prospérité à long terme.

L'APEC offre à ses membres une tribune utile pour s'attaquer aux divers problèmes que posent la mondialisation et les nouvelles formes de commerce international. En tant qu'hôte de la réunion de cette année, le Mexique a décidé que celle-ci aurait pour thème « L'élargissement des avantages de la coopération en matière de croissance et de développement économiques : mise en œuvre d'une vision ». Ce grand thème réunit trois objectifs :

- promouvoir l'application de politiques judicieuses, en matière de commerce, d'investissement et de finances, qui favorisent la croissance et tirent parti de la nouvelle économie;
- continuer à renforcer les capacités qui permettent de profiter des avantages du développement, en attachant une importance particulière à la promotion des petites et moyennes entreprises ainsi que des microentreprises;
- renforcer le rôle que joue l'APEC en qualité de tribune, en favorisant la participation des jeunes et des femmes aux travaux de l'organisation, en accentuant les efforts visant à faire connaître les avantages de la mondialisation et en continuant à améliorer le fonctionnement de l'APEC.

Avant la réunion des dirigeants, les ministres du commerce et des affaires étrangères des économies membres de l'APEC se rencontreront aussi à Los Cabos, les 23 et 24 octobre.